



## Buen perfil

» A la que le dieron una nueva calificación fue a Grupo Industrial Saltillo, que comanda José Manuel Arana, pues Fitch Ratings le puso “AA- (mex)”, lo que significa que denotan expectativas de muy bajo riesgo de incumplimiento en relación con otros emisores u obligaciones en el mismo país.

Agregaron que las calificaciones de la emisora reflejan un perfil de negocios fuerte, sustentado en la diversificación de ingresos por producto y geografía, así como por su posición buena de mercado en los distintos sectores en los que participa.

De igual manera, la calificación incorporan su posición financiera caracterizada por un perfil de liquidez adecuado, nivel moderado de apalancamiento y generación de flujo de fondos libre (FFL) positivo en promedio.

Por otro lado, las calificaciones consideran la exposición de la compañía al comportamiento cíclico de las industrias donde participa, concentración de operaciones en el segmento de autopartes y competencia.